



► Sonstiges Schulden der Stadt

Ab / Am

2023

Laut Statistik Austria hatte eine österreichische Gemeinde im Jahr 2023 im Durchschnitt folgende Schulden:

Schulden pro Kopf: 1908 Euro

Gesamtschulden: 11.3 Millionen Euro

In Liezen waren die Schulden pro Kopf besser, insgesamt aber ziemlich ähnlich:

Schulden pro Kopf: 1388 Euro

Gesamtschulden: 11.45 Millionen Euro

Quelle: Statistik Austria

👤 Verfasser: Karl Hödl, 07.01.2026

📅 Letzte Überarbeitung: 07.01.2026

Angaben ohne Gewähr, Stand 16.01.2026 23:12:59